Seguirá la presión sobre el peso hasta 2009: SHCP (El Financiero 24/11/08)

Seguirá la presión sobre el peso hasta 2009: SHCP (El Financiero 24/11/08) Jeanette Leyva Reus / enviada Lunes, 24 de noviembre de 2008 La llegada de Obama al gobierno de EU calmará los mercados: Carstens.La depreciación, por situaciones que son "transitorias", dice. Sí se revisarán las metas de crecimiento para el próximo año. Presión sobre el peso, hasta 2009 · SANCIONES POR EL CAT ISLA MUJERES, QR, 23 de noviembre.- El peso continuará presionado cuando menos los primeros dos meses del próximo año, aunque en el mediano plazo se prevé se fortalezca, una vez que tome posesión Barack Obama como presidente de Estados Unidos. Con la llegada de Obama, el gobierno mexicano espera que las condiciones económicas mejoren, al aplicar medidas para enfrentar la crisis financiera. El secretario de Hacienda y Crédito Público, Agustín Carstens, consideró que estas medidas servirán a México, por lo que no es una expectativa falsa o que "estemos esperando un milagro". En su opinión, el esquema de flotación ha funcionado bien y la depreciación que sufrió el jueves y viernes, en donde llegó a ubicarse a 13.85 pesos por dólar, fue por "situaciones transitorias". "Éstas se han derivado de un proceso de desinversión de inversionistas institucionales de Estados Unidos, que están respondiendo a la coyuntura de su país, pero esperamos que esto cambie pronto ahora que entre el nuevo gobierno y anuncie programas que el presidente electo Obama ponga en marcha para darle un nuevo impulso a su economía", dijo. Sin embargo, indicó, esta depreciación ayudará a las exportaciones del país, aunque será "difícil anticipar cuál es el balance final. "Lo que sí puedo decirles es que el tipo de cambio, desde el punto de vista macro, está bien anclado por una política monetaria sana que está realizando el Banco de México (Banxico) y una política fiscal que está llevando a cabo el país, y por un sistema financiero que está bien capitalizado y está funcionando bien." Cambio de perspectivas También será hasta que asuma la presidencia Obama cuando revisen las expectativas de crecimiento previstas para el próximo año, de 1.8 por ciento, señaló el secretario de Hacienda. Afirmó que con las estimaciones actuales este crecimiento puede ser "lograble", aunque analistas privados prevén que será menor de 1.0 por ciento. En conferencia de prensa con el gobernador de Quintana Roo, Félix González, Carstens aseguró que el gobierno federal confía en que el paquete del presidente electo Obama servirá para impulsar a la economía estadounidense y, por ende, a la nuestra. Por ello, dijo, el paquete de Obama no es una expectativa falsa o una especulación, o que estemos esperando un milagro, es un hecho que ha comentado que es una prioridad en su gobierno. "Realmente en esta circunstancia es muy importante, no sólo para el desarrollo del país, sino para todo el mundo, saber lo que pasa con la economía más grande del mundo y lo que va a pasar, pues eso tiene la capacidad de afectar a nuestro crecimiento económico", reiteró. Aun así, insistió que el crecimiento de este año estimado en 2.0 por ciento es lograble, mientras para 2009 las acciones que se han tomado van en la dirección correcta, para alcanzar 1.8 por ciento previsto. Aunque reconoció que la variable más importante que determinará el crecimiento de México el próximo año será el crecimiento de la economía en Estados Unidos. En 2009, el crecimiento previsto generará alrededor de 300 a 400 mil empleos, "lo que es inferior a lo que requiere el país, pero con los programas que hemos echado andar y la reacción del gobierno de Estados Unidos pensamos que podemos crecer a ese ritmo. "Es inferior a lo deseable, coincido en que debemos crecer a tasas de 5.0 por ciento y es posible que se dé una vez que esta coyuntura en los mercados se supere, y estos vientos adversos que vemos del exterior desaparezcan. "Con las reformas y las políticas espero que podamos crecer 5.0 por ciento, lo que podría ser entre 2010 y 2011", dijo.